

In Behörden fehlt
Wertschätzung.

Besonders für die,
die sich wirklich
reinhängen.

Das „Gleichgemachte
von Leistung“ tut weh.

EHRENBEHÖRDE

Es gibt Menschen,
die reißen sich
den Hintern auf

EHRENBEHÖRDE

und werden genau
gleich behandelt
wie diejenigen,
denen alles egal ist.

Das tut weh.

EHRENBEHÖRDE

Richtig weh.

EHRENBEHÖRDE

Wir fühlen das wohl
ein bisschen zu sehr.

EHRENBEHÖRDE

Wenn du das
auch fühlst,
dann wollen wir dir
eines sagen:

EHRENBEHÖRDE

DU BIST NICHT
DAS PROBLEM.

EHRENBEHÖRDE

Und weil es dir sonst
niemand sagt:

EHRENBEHÖRDE

Es ist nicht egal,
was du leistest.

EHRENBEHÖRDE

Auch wenn es sich
manchmal so anfühlt.

EHRENBEHÖRDE

Danke, dass du
dich reinhaengst.

EHRENBEHÖRDE

Danke, dass du
nicht aufgibst.

EHRENBEHÖRDE